

Arranca el curso de la Universidad de la Experiencia en Monzón

Unos 120 alumnos cursarán los estudios en la subse de la capital mediocinqueña

JOSÉ LUIS BARRIO | Miércoles, 24 Octubre 2018, 19:46



Arranque curso Universidad de la Experiencia / Monzón

Fernando García Vicente, ex Justicia de Aragón, era el encargado de impartir la lección inaugural del Curso de la Universidad de la Experiencia, que este año rondará los 120 alumnos, siendo la promoción más numerosa, según explicaba el Jefe de Estudios, Pedro Ciria.

El inicio del curso era el acto en el que se entregaban los diplomas a los que han acabado el primer ciclo de tres años y el de seis años, un total de 38 que eran repartidos por el alcalde de la ciudad, Álvaro Burrell, el vicepresidente de la Comarca del Cinca Medio, José Ángel Soláns, y e vicerrector de la Universidad de Zaragoza en el Campus de Huesca, José Domingo Dueñas.

Una vez más se aprovechaba para dar un repaso al último año donde la valoración de los alumnos a los profesores ha sido muy buena. Además, explicaba Ciria que se ha abierto una nueva subse de en Épila, elevando a 15 las que hay en Aragón, superando ampliamente los 2.000 alumnos.

El jefe de Estudios mandaba un saludo de parte del nuevo director Santiago Gascón y del anterior Roberto Arce. Este año la oferta se completa con seis asignaturas y cuatro conferencias. El acto de clausura será a cargo del actual Justicia de Aragón, Ángel Dolado.

Una vez más Ciria agradecía la colaboración económica y de medios de Comarca del Cinca Medio y Ayuntamiento de Monzón, sin la que no sería posible llevar a cabo la actividad.

La charla de García Vicente versaba sobre "El derecho aragonés: pasado, presente y futuro" y Ciria destacaba que este año había conseguido que los alumnos pudieran conocer algo de Derecho.

PUBLICIDAD

CARRERA de ESCUELAS INFANTILES Y CAJETES

PEDALEA con CICLISTAS PROFESIONALES en nuestras MARCHAS CONTROLADAS DE BTT y CARRETERA

INSCRIPCIONES EN WWW.COLUMBIANA.COM

MÁS VISTAS

- 1 El Huesca no tiene camisetas
- 2 La cima del Aneto vuelve a lucir en todo su esplendor
- 3 Aparece una bomba de la guerra civil en las obras de mejora de los accesos a El Alcoraz
- 4 Un vecino de San Juan del Flumen fallece al ser arrollado por una pala retroexcavadora en Poleñino
- 5 Aplazada la Media Maratón de Huesca